

In stillem Gedenken an

Adelbert von Deyen

gestorben am 13. Februar 2018



Wolfgang Karaschinski

entzündete diese Kerze am 5. April 2018 um 0.49 Uhr

Mit der Musik ist ein ewiges weiterleben möglich
Ich wünsche viel Kraft und Hoffnung für die Zukunft
Wolfgang



Wolfgang Karaschinski

entzündete diese Kerze am 5. April 2018 um 0.45 Uhr

Schock!
Ich "kannte" Adelbert seit der ersten LP
Kann es noch nicht glauben



Birgid, Reinhard und Dominique

entzündete diese Kerze am 13. März 2018 um 8.40 Uhr

Wir sind so unendlich traurig und können es einfach nicht fassen, dass unser lieber Freund Adelbert, den wir als überaus liebenswerten, großzügigen Menschen und begnadeten Künstler so sehr geschätzt und verehrt haben, nicht mehr unter uns sein soll.

Die vielen schönen gemeinsamen Momente werden uns für immer unvergesslich in Erinnerung bleiben. Diese Erinnerungen werden wir wie einen unendlich wertvollen Schatz tief in unseren Herzen bewahren.

Auch die vielen traumhaft schönen Bilder Adelberts überall in unserem Haus werden uns nunmehr tagtäglich auf Schritt und Tritt an Adelbert als unseren liebsten Freund und einfach wunderbaren Menschen erinnern.

Wir werden diese für uns so unendlich wertvollen Kunstwerke als Adelberts ganz besonderes Vermächtnis ansehen. Adelbert wird in diesen Bildern für uns weiterleben und für immer in unseren Herzen sein.

Ruhe in Frieden, lieber Adelbert. Du bist einer der allerliebsten Menschen, dem wir in unserem bisherigen Leben begegnen durften.

Liebe Nadja, für die nun vor Dir liegende schwere Zeit wünschen wir Dir von ganzem Herzen viel Kraft, das Schwere, das jetzt auf dir lastet, zu tragen. Wir sind in Gedanken bei dir und umarmen dich.



Jens Bohle

entzündete diese Kerze am 27. Februar 2018 um 8.32 Uhr

Seine Musik begleitete mich schon vor über 30 Jahren durch sternklare Nächte und in stillen Momenten zu Haus. Seine Musik hält Erinnerungen wach, seine Musik hält die Erinnerung an ihn wach.

Danke für viele schöne Stunden.



Meinolf Stritzek

entzündete diese Kerze am 24. Februar 2018 um 15.07 Uhr

Ewige Musik empfangen wir von solchen, die heimgegangen, ihr Geleit verlässt uns nie. Ob wir lernen, spielen, wandern, froh und traurig sind mit andern, groß wird alles erst durch sie.

(Hans Carossa)

Seine Musik hat mich vor über 30 Jahren zur elektronischen Musik gebracht. Für diese tollen Stücke werde ich diesem großen Künstler immer dankbar sein. Ein besonderer Mensch.



Gesa & Uwe

entzündete diese Kerze am 23. Februar 2018 um 19.17 Uhr

Leben ist Inhalt, nicht Zeit.

Das stimmt.

Dennoch hätten wir gern mehr Zeit mit Adelbert gehabt.

Er lebt in unseren Herzen fort.



Kirsten und Hartmut

entzündete diese Kerze am 20. Februar 2018 um 15.33 Uhr

Es ist sehr traurig, dass Du nicht mehr unter uns bist.

Ruhe in Frieden, lieber Archie.

Liebe Nadja, wir wünschen Dir viel Kraft für die kommende Zeit.



Ute und Hajo

entzündete diese Kerze am 19. Februar 2018 um 0.49 Uhr

Wir tragen Dich in unseren Herzen.
In den Klängen Deiner Musik und in Deinen Bildern werden wir Dir
immer wieder begegnen.
Ruhe in Frieden, Adelbert.



Angelika, Holger und Christopher

entzündete diese Kerze am 18. Februar 2018 um 21.14 Uhr

Ein guter Freund ist für immer von uns gegangen. In unseren Herzen
und seinen Bildern wird er für immer bei uns sein.



Birgit und Wolfgang

entzündete diese Kerze am 18. Februar 2018 um 19.52 Uhr

Trauer kann man nicht sehen, nicht hören, kann sie nur fühlen .



Britta, Gerd und Maybrit

entzündete diese Kerze am 18. Februar 2018 um 13.41 Uhr

... wir haben einen lieben Freund verloren.



Petra und Kai-Uwe

entzündete diese Kerze am 16. Februar 2018 um 9.49 Uhr

Du bist nicht mehr dort, wo Du warst. Aber du bist überall, wo wir sind.



Peter und Silke

entzündete diese Kerze am 15. Februar 2018 um 20.28 Uhr

Erinnerungen sind die Sterne in der Dunkelheit der Trauer.
Wir sind in Gedanken bei Dir.



Bestattungsinstitut Günter Fries e.K.

entzündete diese Kerze am 15. Februar 2018 um 9.51 Uhr

Liebe Angehörige,

wir wünschen Ihnen für die kommende Zeit viel Kraft und dass es Ihnen gelingt, dankbar auf die positiven Erinnerungen zurückzublicken. Diese Gedenkseite möge Ihnen dabei helfen, Ihre Trauer zu teilen und das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

In aufrichtiger Verbundenheit

Ihr Bestattungsinstitut Günter Fries e.K.